



25.05.2016 14:58 CEST

"Musiker haben ein Bärenherz": Benefizkonzert in der Nikolaikirche

Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., Claus-Peter Nebelung, Leiter des Neuen Leipziger Barockensembles, Ulrich Weber, Vorstandsmitglied des Konzertchores Leipzig, Luise Kramer, künstlerische Leiterin des Kammerchors Wernigerode und Beate Landgraf, Vorstandsmitglied des Fördervereins während eines Pressegesprächs am 5. April im Kinderhospiz

"Musiker haben ein Bärenherz", so der Titel des Benefizkonzertes zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz, das am Samstag, den 9. April in der Nikolaikirche stattfand. Mit viel Engagement hatte Claus-Peter Nebelung

diesen gelungenen Konzertabend organisiert.

Das Neue Leipziger Barockensemble, der Konzertchor Leipzig und der Kammerchor der Schola Cantorum Leipzig präsentierten Stücke von Johann Sebastian Bach, Ludwig Böhme, Henry Purcell, Georg Philipp Telemann, Georg Friedrich Händel und Josu Elberdin.

Am 25. Mai besuchte schließlich Claus-Peter Nebelung das Kinderhospiz Bärenherz, um den Erlös aus den Eintrittskarten, stolze 1.180,80 Euro, zu übergeben.

Unser herzlicher Dank geht an Claus-Peter Nebelung, an alle Musiker und Helfer sowie an das begeisterte Publikum!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325